

# Spitze: Im neuen Anzug zum 2. Platz

Foto: Herbold



■ Sie haben gekämpft wie die Löwen, doch zum Schluss sollte es nur für den ungeliebten zweiten Platz reichen. Im Endspiel des D-Jugendturniers der Jugendspielgemeinschaft (JSG) Schauenburg in der Schauenburghalle am vergangenen Samstag unterlagen die Schauenburger Nachwuchsfußballer der Talentför-

dergruppe des Kasseler Goethe-Gymnasiums mit knappen 1:2 Toren. Insgesamt acht Mannschaften mit Kids des Jahrgangs 1995 stritten um den Sieg, die Kasseler waren letztlich siegreich. Dennoch kein Grund um den Kopf in den Sand zu stecken meint Teamleiter Michael Kues, spielen doch bereits sechs seiner

18 Schützlinge bereits in der Kreisauswahl Kassel und Wolfhagen/Hofgeismar. Und ein Extra für die Stars von Morgen gab es dann auch noch: Die Nibler Gruppe, Gewerbeimmobilienentwickler zu denen unter anderen die Kasseler Disco A7, der Hagen Park und der Phillips Park in Kassel gehören, vertreten

durch Geschäftsführer Carsten Spangenberg (li.) und Mitarbeiterin Katrin Bodden (re.), überreichten den Kids einen Satz neuer Trainingsanzüge und Trikots. Da lies sich die Niederlage gleich viel besser verkraften. Und im nächsten Jahr haben sich die Fußballer vorgenommen wieder auf den Siegerpodest zu stehen.